

西 ～にし～

Good News

■山崎高等学校 「ロシアの学校とのオンラインでの交流」

山崎高校では、令和5年5月にロシアの Volgograd#9校とオンライン国際交流を行いました。同校との交流は、令和3年10月にユネスコスクール同士の学校間交流から始まりました。

昨年度は、1学年の「人間と社会」の授業で「学校生活における国際理解」と題して、代表生徒同士が挨拶を行う動画を送るとともに、学年全体でロシアの生徒たちとの双方向でのオンラインによる交流を行いました。今回の国際交流は、時差の問題などもありましたが、両校にとって初めてのこととなる念願の同時双方向でのオンライン交流となりました。そこでは、それぞれの学校が20分間程度の発表を行いました。

本校は、2学年20名による校歌紹介や日本文化の紹介などを行いました。ロシアの生徒の皆さんは、実際に民族衣装を着てロシアの食事文化、日常生活で使うマークなど日本ではあまり知られていないことを紹介してくださいました。

生徒からは、「両校がそれぞれ歌を歌い、笑顔で最後の挨拶をして写真撮影をした時は心から本当に通じた気がした」「日本のアニメ文化は人気なのだと改めて実感した」「緊張したけど、またオンライン交流を行いたい」などの声が聞かれました。

今回の取組により、両校にて多くの生徒が関わり、ユネスコスクールとして、SDGs 16番目、17番目への貢献と理解にもつながる大きな一歩になると信じてやみません。

(教諭・阪田 紫帆里)



オンライン交流の様子



SDGs 16番目、17番目

配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

[【令和5年度GoodNews】](#) [【令和4年度特集号】](#) [【令和4年度GoodNews】](#) [【令和3年度GoodNews】](#)